



A CONFERENCIA CUMBRE. Londres, junio 7 (UPI).— Los Jefes de Estado de Occidente y Japón, momentos antes de iniciar la conferencia económica cumbre, en esta ciudad. (De Izq. a Der.) Bettino Craxi, de Italia, Gaston Thorn, Presidente de la CEE, Ronald Reagan, de E.U., Margaret Thatcher, de Gran Bretaña, François Mitterrand, de Francia, Yasuhiro Nakasone, de Japón, Pierre Trudeau, de Canadá y el canciller Helmut Kohl, de Alemania.

Guatemala:

No Habrá Pdte. Provisional

GUATEMALA, junio 7 (ACAN-EFE).— Las mayores fuerzas políticas guatemaltecas renunciarán a que la próxima Asamblea Nacional Constituyente designe a un Presidente provisional de la República.

El régimen militar, que ha gobernado por decreto desde el golpe de estado del 22 de marzo de 1982, lo

gró convencer a los partidos de que la Asamblea Constituyente se limite a redactar la Constitución, la Ley Electoral para las próximas elecciones generales y las Leyes de Amparo y de Habeas Corpus.

El jefe del Estado, general Oscar Mejía Victores, insistió públicamente en que si los partidos no cumplen con el "escalonamiento

del proceso electoral para el retorno a la constitucionalidad, podría haber un dictador en Guatemala".

La coalición electoral derecha del Movimiento de Liberación Nacional (MLN) con la Central Auténtica Nacionalista (CAN), favoritos para ganar los comicios constituyentes del uno de julio.

—Favor pase a la página 15.

Se Realiza Fase Final Maniobras Granadero I

JAMAISTRAN, Honduras, junio 7 (UPI).— Unos 750 paracaidistas de Estados Unidos, Honduras y El Salvador se lanzaron hoy desde aviones C-130 en un simulacro de asalto contra una base aérea a 32 kilómetros de la frontera con Nicaragua, en la fase final de las maniobras Granadero I.

Tres paracaidistas resultaron heridos en la caída. Un hondureño y un salvadoreño sufrieron fracturas en las piernas mientras que un norteamericano se dislocó un tobillo.

Las maniobras, que se iniciaron el 23 de mayo.

—Favor pase a la página 23

Reunión de los Países Deudores no es Amenaza

RIO DE JANEIRO, junio (AP).— El ministro brasileño de Relaciones Exteriores, Ramiro Saraiva Guerreiro, dijo que la convocada reunión de cancilleres de las naciones deudoras de América Latina "es una alerta y no una amenaza".

biernos no es formar una "OPEP de la miseria" no se piensa resolver el problema sobre la base del enfrentamiento. Lo que se intenta es alertar, llamar la atención y negociar", declaró según una entrevista que aparece hoy en la "remanenza".

—Favor pase a la página 31.

Pide Compartir Reservas de Petróleo Pdte. Reagan

LONDRES, junio 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan pidió hoy a los demás gobernantes occidentales que acuerden en su décima reunión económica cumbre anual compartir sus reservas petroleras en caso de una emergencia en el Golfo Pérsico.

Además de la propuesta de Reagan sobre petróleo, la agenda de la reunión incluye la deuda externa del Tercer Mundo, de 820.000 millones de dólares, y una nueva ronda de negociaciones sobre liberalización del comercio interna-

cional para combatir el proteccionismo.

En una serie de reuniones bilaterales previas al encuentro cumbre, Reagan también trató de contrarrestar las críticas a su política económica afirmando que las tasas de interés de Estados Unidos comenzarán a bajar este otoño en el Hemisferio Norte.

"Todos reconocemos que podemos actuar conjuntamente si enfrentamos tal crisis", dijo Reagan a los periodistas después de discutir su plan de compartir reservas con

el Primer Ministro italiano, Bettino Craxi.

El Presidente dijo al Primer Ministro japonés Yasuhiro Nakasone y a Craxi que las reservas petroleras estadounidenses se han cuadruplicado en tres años y que otros países occidentales deben continuar acumulando las propias.

"Reagan piensa que en caso de una situación de emergencia, al utilizar parte de las reservas estadounidenses cualquier situación de emergencia podría ser superada", dijo un vocero del gobierno ja-

Reagan Insiste en que Caerán Tasas de Interés

LONDRES, junio 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan repitió hoy su predicción de que las tasas de interés de Estados Unidos caerán este otoño en el Hemisferio Norte, lo que disminuirá su presión sobre los países endeudados del Tercer Mundo.

Reagan y los gobernantes de otras seis naciones industrializadas democráticas se reunieron en Londres para discutir por tres días la economía internacional amenazada.

La posición de Reagan contrasta fuertemente con

La Bolsa con Resultados Mixtos

NUEVA YORK, junio 7 (UPI).— El mercado de valores de Nueva York cerró hoy con resultados mixtos en moderadas transacciones.

Las acciones del transporte sufrieron pérdidas debido a la preocupación de los inversionistas por la lucha en el Golfo Pérsico. Pero muchas acciones aumentaron en una avalancha de especulación.

El índice industrial Dow Jones bajó 1.40 para cerrar en 1.132.44. Durante el período de seis sesiones el

—Favor pase a la página 70.

la de su principal consejero económico, Martin Feldstein, que afirmó ayer al Congreso que las tasas de interés a corto plazo habrán de "permanecer altas y posiblemente aumenten".

"Es posible que Feldstein esté equivocado", sostuvo Reagan, que ayer regresó de las ceremonias del 40º aniversario del desembarco aliado en Normandía durante la Segun-

da Guerra Mundial.

El presidente estadounidense enfrenta unánime preocupación en la conferencia cumbre de Londres por el déficit presupuestario de su país, que alcanza los 200.000 millones de dólares, y las crecientes tasas de interés.

Las tasas norteamericanas "son volátiles y creo que habrán algunas fluctuaciones".

—Favor pase a la página 29.

Advierten Contra Alza del Petróleo por Guerra

BOGOTA, junio 7 (AP).— Venezuela advirtió hoy que una suspensión de los suministros de petróleo a través del Golfo Pérsico produciría una brusca alza del precio del crudo y frenaría la recuperación de las economías occidentales.

Arturo Hernández Grisanti, Ministro de Energía de Venezuela, declaró hoy aquí que por el Golfo Pérsico

sico pasan unos 7 millones de barriles diarios, suministros que están amenazados por la guerra entre Irán e Irak.

"De producirse una reducción total o parcial de los suministros que pasan a través del Golfo Pérsico, se produciría un incremento brusco de los precios y al mismo tiempo se podría

—Favor pase a la página 15.

Srio. General ONU Aboga por Países en Desarrollo

NACIONES UNIDAS, junio (AP).— El Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), instó hoy a los jefes de gobierno de las siete potencias industrializadas, en víspera de su reunión cimerana en Londres que, dado "nuestro mundo cada vez más interdependiente", tengan en cuenta la situación de los países

en desarrollo.

Javier Pérez de Cuéllar, que está en gira por el Medio Oriente, indicó en un documento dado a conocer aquí que la recuperación en las economías industrializadas ha tenido un efecto relativamente modesto en la mayoría de esos países, en los que el

—Favor pase a la página 13.

En Deuda de L.A.

Regan Explica por qué no Interviene Gobierno

NUEVA YORK, junio 7 (UPI).— Aunque los países deudores tengan que renegociar parte de sus compromisos externos, los bancos estadounidenses no corren un riesgo de bancarrota, afirmó hoy el Secretario del Tesoro, Donald Regan.

En cuanto a que los países latinoamericanos desean que los gobiernos jueguen un mayor papel en el problema de las deudas, Regan comentó: "Uno

debe recordar que el nuestro es un sistema de mercado libre".

"No tenemos una interferencia del gobierno en el mercado como tienen algunas otras naciones. Nuestros bancos son privados", agregó. "Nuestros bancos son bancos privados. Hicieron estos arreglos crediticios con estos otros gobiernos en una relación deudor/acreedor."

"No corresponde al go-

—Favor pase a la página 23



DIALOGO E.U.-JAPON. Londres, junio 7 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan y el Primer Ministro japonés Yasuhiro Nakasone (izq.) reunidos en la residencia del embajador norteamericano en Londres, donde sostuvieron una entrevista privada antes del inicio de la reunión cimerana económica que comenzó hoy.



DOCTORADO "HONORIS CAUSA". Cambridge, E. U., junio 7 (UPI).— El Rey Juan Carlos I de España (Der.), quien recibió un doctorado honorario en leyes, de la Universidad de Harvard, conversa con el Alcalde de Jerusalén, Theodore Kollek (centro) y Benny Goodman, quienes recibieron también doctorados en leyes y en música, respectivamente.